

Große Emotionen beim GBG-Treffen



VORST · (seeg) Die Schlange bei der Ausgabe der Namens- und Jahrgangsschilder war lang, am Ende gab es fast keinen Ehemaligen mehr, der nicht am Schild auf seiner Brust erkannt werden konnte: Zum Abschluss der Feierlichkeiten zum 50-jährigen Schuljubiläum veranstaltete das Georg-Büchner-Gymnasium am vergangenen Samstag ein großes Ehemaligentreffen. Viele frühere Abiturienten waren gekommen, aber auch ehemalige Lehrkräfte und der erste Direktor Franz-Wilhelm Servaes. Die fünften Klassen boten für die älteren Semester eine Schulführung an, bei der die Ehemaligen ihre Schule noch einmal ganz neu entdecken konnten.